

gigantesca, los ha asustado mucho. Los candidatos lanzados por los terratenientes han hecho jiras por el país y han regresado a la capital alarmados y no han tenido inconveniente en declarar por la prensa que en diferentes lugares del país (zona atlántica por ejemplo) no habrá fuerza de capaz de derrotarnos.

El resultado es que los terratenientes han estado celebrando reuniones públicas y secretas y han tratado de presionar al Presidente de la República para que nos impida entrar a las elecciones y para que lance del Congreso a los diputados que allí tenemos. El Presidente Jiménez se ha negado a complacerlos por razones que no tenemos tiempo de analizar aquí.

Entonces, todos se han compactado alrededor de un candidato único-León Cortés Castro-que es el enemigo que más encarnizadamente nos ha perseguido a nosotros. Era Ministro de Fomento y acaba de renunciar su Ministerio para coger la candidatura. Los terratenientes en menos de ocho días le han puesto en sus manos ochocientos mil colones para comenzar la propaganda. Cortés es abiertamente fachista y ha firmado públicamente un compromiso con los terratenientes en el que se compromete a exterminarnos a nosotros a sangre y fuego en cuanto llegue al Poder. Los otros candidatos que ya se habían lanzado, en cuenta un ExPresidente de la república-Julio Acosta García- renunciaron sus candidaturas para darle campo a Cortés, y declarando abiertamente, que "se sacrificaban por el bien del país, ya que de otra manera le harían el juego al comunismo" "(frase textual de La Tribuna). De manera que en estos momentos estamos solos en la lucha las dos fuerzas antagónicas: el fachismo y el comunismo. La lucha es a muerte. Les adjuntamos recortes de dos reportajes publicados por la prensa hoy. Uno de esos reportajes es de Carlos María Jiménez Ortiz, Jefe del Partido Republicano, diputado al Congreso, candidato por tres veces a la Presidencia, ex-Ministro de Relaciones exteriores y diplomático. El otro es de Luis Demetrio Tinoco Castro, diputado, ex-Ministro de Hacienda y profesor de Economía Política de la Universidad. De esos reportajes ustedes pueden deducir algo de lo que aquí pasa.

Por otro lado, camaradas, se anuncia que en estas elecciones está interviniendo directamente el Departamento de Estado. Cortés se ha comprometido a expedir la construcción de la Carretera Panamericana, y dar la concesión necesaria para la construcción del Canal de Nicaragua. Además, se ha comprometido a cederles varias bahías y golfos del país para la construcción de bases navales. Olvidábamos decirles, que la United Fruit Co. ha puesto cien mil dólares para la campaña de Cortés.